

Vaticina Evo Morales que el MAS ganará elecciones presidenciales de mayo próximo



Buenos Aires, 23 ene (RHC) El expresidente de Bolivia, Evo Morales, subrayó su confianza en que el candidato presidencial del Movimiento al Socialismo (MAS), Luis Arce, ganará las elecciones programadas para el 3 de mayo próximo en el país suramericano.

En una serie de mensajes colocados en su cuenta de la red social de Twitter, Morales abordó los temas de los comicios venideros y el golpe de Estado propinado en su contra el pasado 10 de noviembre, por el cual se encuentra exiliado en Buenos Aires, así como agradeció al mandatario de Argentina, Alberto Fernández, por su solidaridad.

“Debemos pensar primero en nuestra Patria. Vamos a ganar el próximo 3 de mayo, los movimientos sociales seguiremos demostrando que podemos gobernar. ¡Que viva Bolivia! ¡Que viva la Patria Grande!”, escribió Morales, jefe de la campaña electoral del MAS.

Dijo que el golpe de Estado “es un golpe al indio, es un golpe del imperio norteamericano, es un golpe de los pudientes contra los humildes, es un golpe al litio”.

Agregó que el imperio y la derecha no soportaron que el movimiento social que representa demostró que una Bolivia digna y soberana es posible.

Recordó que el MAS surgió de los sectores más humillados que decidieron gestar un movimiento político de liberación, que en 2005 llegó al Gobierno “y así pudimos convocar a la Asamblea Constituyente para dejar atrás el Estado colonial y fundar el Estado Plurinacional de Bolivia”.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212618-vaticina-evo-morales-que-el-mas-ganara-elecciones-presidenciales-de-mayo-proximo>



Radio Habana Cuba